
Bürgerantrag zum Thema Kindswohlgefährdung   

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
  
am 17. bzw. 18. Oktober 2023 veröffentlichten buten & binnen sowie der Weserkurier einen 
Bericht zum Thema Kindeswohlgefährdung. Darin wird von zehn bekannt gewordenen Fällen 

in Bremer Kitas alleine in diesem Jahr gesprochen.  

 
Die Öffentlichkeit im Stadtteil Blumenthal hat ein Anrecht darauf zur erfahren, wie es um die 
Gewährleistung des Kindeswohls in den entsprechenden Einrichtungen des Stadtteils steht. 

 
Vor diesem Hintergrund stelle ich folgenden Bürgerantrag an den Beirat Blumenthal: 
 
Der Beirat Blumenthal möge bitte die Senatorin für Kinder und Bildung auffordern folgende 
Fragen in allgemeiner Wiese zu beantworten: 
 
- Sind von den vorgenannten Meldungen über die Gefährdung des Kinndeswohls entspre- 

  chende Einrichtungen im Ortsamtsbereich Blumenthal betroffen?  

  
- Falls dies der Fall sein sollte: Welche Maßnahmen wurden von der jeweiligen Einrichtung 
 
   getroffen, um Wiederholungen auszuschließen? 
 
 
- Werden die Betroffenen Kinder und Familien psychologisch betreut?  
- Wurden Maßnahmen zur Strafverfolgung und / oder disziplinarischer Art ergriffen  
 
- Wie wird gewährleistet, dass sich alle Kitas im Ortsamtsbereich an das in Bremen geltende  
  Verbot von "Original play" halten?  
  
 
Ganz generell möchte ich vom Ortsamt und vom Beirat wissen, ob in solchen Fällen die 
Beiräte im Land Bremen automatisch von der zuständigen Senatorin informiert werden oder 
ob auch der Beirat diese Infos nur aus der Presse erfährt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Andreas Hinrichs 
Rekum, den 12.11.2023  
  

 

 

 
    


